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Abstract (en)
[origin: US2016010617A1] A preheater assembly of a glowplug and a hollow sheath extending longitudinally from a bottom external zone to a top
external zone, the sheath extending radially from an inside surface defining a cavity towards an outside surface, the glowplug being inserted in the
cavity, the tip projecting from the sheath through the bottom external zone, the inside surface of the sheath presenting a second thread meshing
with a first thread of the glowplug, the inside surface of the sheath presenting a first conical seat bearing against the first conical bearing surface of
the glowplug, the outside surface of the bottom external zone having a third thread screwed into a cylinder head and a second bearing surface that
bears against the second seat of a cylinder head.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un ensemble (20) de préchauffage d'une bougie (30) de préchauffage et d'un fourreau (40) creux s'étendant
longitudinalement d'une zone extrémale inférieure (41) vers une zone extrémale supérieure (42), ledit fourreau (40) s'étendant radialement d'une
surface interne (43) délimitant une cavité (60) vers une surface externe (44), ladite bougie (30) de préchauffage étant insérée dans ladite cavité (60),
ledit crayon (33) saillant dudit fourreau (40) au travers de la zone extrémale inférieure (41), la surface interne (43) du fourreau (40) présentant un
deuxième filetage (45) en prise avec un premier filetage (37) de la bougie (30) de préchauffage, la surface interne (43) du fourreau (40) présentant
un premier siège conique (46) en appui contre la première portée conique (35) de la bougie (30) de préchauffage, la surface externe (44) de la zone
extrémale inférieure (41) comportant un troisième filetage (47) vissé à une culasse (10) et une deuxième portée conique (48) en appui contre un
deuxième siège (16) d'une culasse (10).
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